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例   会   報   告      № 03  2020 年 7 月 16 日 第 2780 号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 日向野博史さん 

◆ 点  鐘 会 長 日向野脩弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)  ４つのテスト 

◆ お客様紹介 米山記念奨学生   倪 棟付さん 

◆ 諸慶事祝い 親睦活動委員会  香川 道雄さん 

◇ 会長会務報告 会 長  日向野脩弘さん 

皆様こんにちは！ 

先週初めてのクラブ協議会を行いましたが、有意義

なクラブ協議会となりました。 

新型コロナウイルスが今日は東京で 280人台の感染

者が出たというニュースが出ております。本来ならば

来週がオリンピックの開会式が行われる日でした。と

ても残念ですが来年開催されることを祈っています。 

また、今日は宇都宮駅で日本で初めて駅弁が発売さ

れた日です。1885年 7月 16日 

現況報告書をガバナー事務所に 2部届けに行ってき

ました。 

今日の卓話 倪 棟付さん宜しくお願い致します。 

◇ 幹事報告  幹 事    大塚政人さん 

1 鹿沼市スポーツ少年団より、支援のためのご寄付の

依頼が届きました。青少年奉仕委員会の小田部委員

長にお渡ししました。 

2 社会福祉法人鹿沼市社会福祉協議会より団体会員

の加入の依頼が届きました。社会奉仕委員会早乙女

委員長にお渡ししました。 

3 出席義務免除を申請される委員の方がいらっしゃい

ましたら幹事までお願い致します。 

4 ハイライト米山が届きました。米山記念奨学会委員

会内野委員長にお渡ししました。  

 

◇ 本日のプログラム 卓話  倪 棟付さん      

皆さん、こんにちは。今日は貴重な時間を頂きあり

がとうございます。自己紹介と、趣味などをお話しま

す。 

名前はゲイ・トウフです。ニックネームはトウフで

すので「トウフ」と読んでください。 

平成 5年（1993年）に中国の通遼市で産まれました。

家族は 4人で、私以外は中国に住んでいます。故郷の

通遼市は、乳製品や肉製品が有名でとても美味しいた

め、お土産がたくさんあります。気温はとても寒くて

冬には－28℃にもなるので、宇都宮の冬の寒さはあま

り寒いと思いません。 

また中国には色々な民族がいますが、私は漢民族で

中国語を普段話します。 

好きなスポーツは、バスケットボールで中学生の頃

からからやっています。またフットサルやカラオケも

大好きです。カラオケは得意ですので今度機会があれ

ばご一緒させていただければ嬉しいです。 

 私は小さい頃から日本に憧れがあり、とても興味が

あったので、日本語をたくさん勉強して、留学を決め

ました。また、中国の大学と作新大学が交換留学制度

を行っていましたので、申し込みをして 2016年の 9

月に宇都宮に来ることになりました。その後色々あり

ましたが、宇都宮大学に研究生として入り、現在は 2

年生になります。 

 将来の目標ですが、大学を卒業してからは日本で就

職して、もっと日本文化の理解を深めて日本企業に貢

献したいと思っています。また中国と日本の架け橋に

なりたいと思っております。 

ご清聴ありがとうございました。 

◇委員会報告                

 特にありませんでした。 

 

◆ 今月のふくべ        １３，７３０円 

◆ スマイルＢＯＸ 

日向野脩弘さん：⑤米山記念奨学生の倪 棟付さん本日は卓話

ありがとうございました。1 年間親睦を深めま
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しょう。 

        ⑤7/26（日）の親睦ゴルフコンペ多くの参加

を宜しくお願い致します。 

大塚政人さん：⑤倪 棟付さん卓話ありがとうございました。

日本語が上手ですね。カラオケいつ行きます

か？ 

浅野知則さん：⑤篠原記者が取材した第 2 例会の会報は届いて

いますか？会長・幹事の凛々しい姿はいかがで

すか？届いていない方は浅野まで。 

市田登さん：⑤本日午後 1 時から一般質問がありますので欠席

させて頂きます。 

内野義忠さん：②倪 棟付さん本日は卓話お疲れ様でした。あ

りがとうございました。 

大貫定之さん：⑤早退します。 

加藤昌彦さん：⑤倪 棟付さん卓話ありがとうございました。

1 年間宜しくお願いします。 

金子昭彦さん：⑤米山留学生のゲイさん卓話ありがとうござい

ました。日本人より上手な日本語でびっくりで

す。 

倉松俊弘さん：⑤倪 棟付さん素晴らしい自己紹介ありがとう

ございました。しっかり学業も励んで下さい。 

櫻井武彦さん：⑤米山留学生の倪 棟付さん卓話ありがとうご

ざいました。 

瀬谷一世さん：⑤倪 棟付さん基調なお話し有難うございまし

た。日本語がとても上手で感動しました。今度

カラオケ聴かせて下さい。 

早乙女和弘さん：⑤先日 犬の散歩をしながら日向野会長の平

成交易を訪問して来ました。誰もいませんでし

た。残念。 

野澤充さん：➀②➂④宜しくお願い致します。 

早山喜章さん:①⑤早退します。 

藤田真澄さん：②51 歳になりました。早乙女（和）さん追いつ

きました。脩弘会長、大塚幹事お先に!!こんな

やり取りあと何十年できるといいですね？ 

若林 実さん：⑤昨日東クラブの例会にメイクと商品券の PR

に行きました。当クラブ同様たくさん買って頂

きました。東クラブ会長亀山さんは競馬場の友

です。先週予約頂いた商品券は当選通知が来ま

す。次回 30 日例会に引換券と現金を持参して

参加して下さい。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

58 0 0 0 0 100％ 

一般原則としてロータリーのプラグラム・会合行事の

全参加者の健康と安全を最優先とし、本年１２月まで

の例会の出席義務は免除となります。 

 

◆ 点  鐘   会 長  日向野脩弘さん 

 

 

● 次回 ７月第 4例会 7月 30 日（木）       

来週の 7月 23日の例会は海の日の為、特別休会です。 

 

 場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

 時  間：１２時３０分～ 

 

次回 7 月 30 日のプログラムは日向野会長による会長

エレクト研修セミナー（PET）の DVD鑑賞です。 

商品券を予約した人は引換通知書と現金を持参して

下さい。 

 

（発行責任者 ：岡村貴史・浅野知則） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


